



Apfelsaftaktion

Es war ein Anliegen der Arbeitsgruppe, dass Apfelsaft als Produkt aus natürlicher, örtlicher Herstellung wahrgenommen wird.



Gleichzeitig setzte sie sich dadurch für den Erhalt der heimischen Streuobstwiesen ein, die nicht zuletzt Lebensraum für eine Unzahl von Kleinlebewesen, Wiesenblumen und –Kräutern bieten.

Die Äpfel für die Eglosheimer Apfelsaft-Aktion wurden von freiwilligen Helferinnen und Helfern auf örtlichen Streuobstwiesen aufgesammelt.



Die gesammelten Äpfel wurden in Kooperation mit der Saft-Manufaktur Rösch gepresst und mit eigenen Etiketten versehen.

Die Aktion diente auch der Unterstützung und Entlastung von Besitzern örtlicher Streuobstwiesen.



Beim Apfelsaft-Aktionstag, der zum Abschluss der Apfelsaft-Aktion 2010 organisiert wurde, konnten viele Kinder und Jugendliche erstmals frischen Apfelsaft aus der Handpresse probieren.



Ein Teil des Saftes wurde an die Tafelläden gespendet.

